
21 NOVEMBRE 2019  

Serge PETIT reçoit une délégation des professionnels de 

santé 

 

REUNION MEDECINS ET KINES DU 21 NOV 2019 – 3 représentants 

 

QUESTIONS : 

- Quid de commune porteur du projet Maison médicale à la place de DB  

- Kinés veulent salle plus grande, mais pas payer plus … confort des patients ! 

- Salle d’urgence, parties communes, locaux vides momentanément … qui paie … quid des 

aides … notamment si pas porté par la collectivité, mais privé 

- Places de parking vraiment insuffisantes autour de la maison médicale … 2 à 3 patients par 

médecin en même temps 

- Localisation de la maison de santé … peut-on revenir dessus 

- Chaufferie … nuisance …. Bruit, fumées 

- Quels interlocuteurs aujourd’hui, demain 

- Région aiderait les médecins, organisés en société, jusqu’à 200.000 euros en Investissement 

(cf Mr GAGNEUR) 

- Le département de la Haute-Savoie à hauteur de 100.000 euros (Cf Nicolas FAUDON) 

 

REPONSES 

 

Ai donné devis de AMO 

Dit qu’impératif d’avancer sur les surfaces, fonctions … pour modélisations …. Etudier les différents 

cas de figure … pour prise de décision – eux, commune (en lien éventuel avec l’EPF, La Foncière, en 

concertation avec DB qui, en première intention, sera le constructeur et propriétaire) 

Que le problème de parkings est à régler  

Que la chaufferie sera là en première intention … études complémentaires en cours, que 

technologiquement, du point de vue bruit et fumées .. les solutions sont performantes 

Que la réunion du 28 permettra d’arrêter la gouvernance pour avancer (AMO) 

Que c’est un projet voulu par les 2 parties, qu’il sera porté à son terme, que les baux seront revus. 

Que l’optimisation financière se fera une fois la concertation et les grandes lignes déterminées … en 

lien avec les choix d’investir 

Qu’il faut avancer rapidement, en concertation avec DB et les AMO 


